

Zeitschrift: Gesundheitsnachrichten / A. Vogel
Herausgeber: A. Vogel
Band: 59 (2002)
Heft: 12: Fremde bei uns zu Haus

Rubrik: 100 Jahre A. Vogel

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 26.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Rückblick auf das Jubiläumsjahr



Von Konstanz bis Lugano, von St. Gallen bis Genf – auf seiner drei Monate langen Tournee durch die Schweiz machte das A. Vogel Gesundheitsmobil in 35 Schweizer Städten Station. Tausende von Besuchern informierten sich über Natürlichkeit und Lebensqualität, Gesundheit und die Kraft der Natur.



27 300 Personen füllten im Gesundheitsmobil die grünen Wettbewerbskarten aus, und ungezählt viele bedienten sich der Powerpflanzen-Konsole, um sich über Heilpflanzen und Indikationen zu informieren, liessen sich von Fachpersonen beraten oder nahmen an der Tinkturen-Bar ein Schlückchen «Gesundheit» zu sich.



Viele, viele Mitarbeitende der A. Vogel-Gruppe betreuten abwechselnd die Besucherinnen und Besucher des Gesundheitsmobils.



Als Tourneeleiter sorgten Clemens Umbricht (Abb.), hier bei der Moderation am Jubiläumsfest, und Domi Bianchini für ein gutes Gelingen.

Im Dienst des «kleinen Doktors»

Denise Vogel ist die zweite Ehefrau von Alfred Vogel. Sie hat den Naturarzt und Kräuterfachmann die letzten 13 Jahre seines Lebens begleitet. Seitdem trägt sie sein Werk und Gedankengut weiter.

«Frau Vogel hat noch ein so feines Gespür, sie weiß nicht zum in die Öffentlichkeit, haben sie bei unserer ersten Zusammenkunft im Teufener Brunnen. Das hat sie mir gezeigt, dass sie immer noch ein wenig von persönlichem Kontakt des Kräuterpflanzers und Pflanzenheilers. Heute hat sie Vogel zu erfahren, und ich bin glücklich bei Denise Vogel zu sein, und sie zu empfangen.»

Die ist eine absolute Frau, was die Dinge für sie aussagen, ist für mich ein wunderbares Erlebnis. Ich bin in diesem wunderbaren Moment mit ihr, wenn sie spricht.



Ein grosses Echo fand das Jubiläumsjahr auch in der Presse. Selbst Denise Vogel, die GN-Herausgeberin, gab ein erstes Interview.

Ein weiterer Höhepunkt war das Jubiläumsfest im August in Teufen mit seinen vielen Attraktionen und prominenten Gästen. Mit (geschätzten) 3500 Besuchern nicht nur ein schöner, sondern auch sehr erfolgreicher Tag.



Aus Wien kam Prof. Hademar Bankhofer und begeisterte und animierte die Gäste im Festzelt.



Robert Baldinger, Chef der A. Vogel-Gruppe, Ingrid Zehnder und Denise Vogel (oben). Regierungsrätin Alice Scherrer (unten) hielt eine viel beachtete Rede.

